

## **Vereinspräsenz im Ort**

Nachdem der OGV mehr Präsenz in Altbach zeigen möchte, weil es noch viele Bewohner gibt, welche gar nicht wissen, dass es uns gibt und was wir so tun, hat sich die Vorstandschaft einige Aktionen überlegt, um auf ihren Verein aufmerksam zu machen.

Freundlicherweise erhielten wir von der Bücherei „grünes Licht“ für eine gemeinsame Nutzung der Vitrine am Bürgerzentrum. Diese wurde Ende März von uns gereinigt und mit Utensilien rund um den Obst- und Gartenbau eingerichtet. In den kommenden Wochen wird das Erscheinungsbild noch ein wenig optimiert. Die Ziele des Vereins, eine Übersicht über unsere Veranstaltungen und Kurse, sowie das Jahresprogramm können hier neben der kleinen „Ausstellung“ eingesehen werden.

Außerdem erhielten wir von der Gemeinde die Genehmigung, den Pflanzkübel vor der Altbacher Bank zu bepflanzen und zu pflegen. Anfang Mai wurde das Betongefäß mit einem Stapler abgeholt und auf den Bauhof gebracht. Vor Ort hatten wir kurze Wege, um die alten Pflanzen und das verbrauchte Erdreich zu entsorgen und das Gefäß mit neuem Pflanzsubstrat zu befüllen. Anschließend wurde der Kübel mit mediterranen Kräutern, einem Ziersalbei und einem Steppengras, welche alle Sonne und Hitze vertragen und wenig Wasser benötigen bepflanzt. Da die Blüten von Lavendel, Rosmarin, Salbei und Thymian bei Bienen sehr beliebt sind, wird es dort in den kommenden Wochen hoffentlich ordentlich „brummen“. Demnächst soll nun noch ein Schild angebracht werden, welches erkenntlich macht, dass dieses Pflanzgefäß vom OGV gepflegt wird. Wir hoffen sehr, dass die Pflanzen von Vorbeikommenden bewundert und nicht beschädigt oder entwendet werden.

Wir danken den Mitarbeitern des Bauhofs herzlich für ihre Unterstützung bei dieser Aktion! Wir hatten dadurch eine erhebliche Arbeitserleichterung.

Autor: Birgit Masur